VEREINSLEBEN

Reiter freuen sich auf 70. Geburtstag

Turniere und Feiern geplant

HÜNFELD

Gut besucht war die Jahreshauptversammlung des Reit- und Fahrvereins Hünfeld im Reiterstübchen der Reitanlage. Nach seinem ersten Jahr als Vorsitzender freute sich Christoph Kiel, ein durchweg positives Ergebnis bekanntzugeben. In diesem Jahr feiert der Verein zudem sein 70. Bestehen.

Nach der Begrüßung des Stadtverordnetenvorstehers Berthold Quell ging Kiel auf die Baumaßnahmen ein, die im vergangenen Jahr eine große Investition zur Instandhaltung Reitanlage darstellten. 2018 werde das weitergehen. Sportliche Termine sind am 29. April die Frühlingsrallye des Jugendteams, ein Turnier am 1. Mai, ein Vielseitigkeitslehrgang mit Dieter Hesselbach (12. bis 13. Mai) sowie die beiden Turniere im August. Anlässlich des großen Traditionsturniers (10. bis 12. August) sollen die Feierlichkeiten zum Vereinsjubiläum mit Ehrungen stattfinden. Das Vielseitigkeitsturnier findet vom 18. bis 19. August statt.

Es folgten die überregionalen sportlichen Erfolge von Hannah Heinle, Kristina Bauch,
Andreas Gutberlet
und Dennis Hiller, die
den Verein überregional bekanntgemacht

haben. Jugendwartin Elke Fichtinger berichtete über die Jugendarbeit, unter anderem mit dem vereinsinternen Jugendturnier, Jugendcup sowie der Ausbildung zur C-Trainer-Assistentin von Miriam Kirsten. Sportwart Dennis Hiller ging auf die Lehrgänge und die Erfolge der Reiter ein.

Turnierwart Christian Laufer legte sein Amt mit sofortiger Wirkung nieder. Zuvor berichtete er über die beiden großen Turniere im Vorjahr, die trotz widrigen Wetters dank vieler fleißiger Helfer stattfanden.

Über eine stolze Mitgliederzahl von 278, davon 80 Kinder und Jugendliche, berichtete Geschäftsführerin Ann-Katrin Dietz. Eine deutliche Steigerung gab es zudem bei den Reitund Voltigierstunden mit den acht Schulpferden. Die Kooperation mit der Vincent-von-Paul-Schule Hünfeld im Rahmen des therapeutischen Reitens sei ebenfalls erfolgreich.

Über die finanzielle Situation berichtete Kassenwart Thomas Stupp, ihm wurde durch die Kassenprüfer Claus Uth und Hanns-Hellmuth Malkmus eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigt.

Beeindruckt von der Vielfalt der Angebote im RFV Hünfeld zeigte sich Quell, der sehr gerne die top organisierten Tur-

niere im Sommer besuche und sich über das hohe Maß ehrenamtlichen Engagements des Vereins freue und die Unterstützung der Stadt Hünfeld zusicherte.